

SESIONES ORDINARIAS

2016

ORDEN DEL DÍA N° 254

Impreso el día 4 de julio de 2016

Término del artículo 113: 14 de julio de 2016

COMISIÓN DE FAMILIA, MUJER,
NIÑEZ Y ADOLESCENCIA

SUMARIO: **Jornadas** Nacionales sobre Niñez, a realizarse los días 2 y 3 de septiembre de 2016, en la ciudad capital de la provincia de Salta. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Rubín.** (2.532-D.-2016.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Rubín, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara las Jornadas Nacionales sobre Niñez, a realizarse los días 2 y 3 de septiembre de 2016 en la ciudad capital de la provincia de Salta; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 28 de junio de 2016.

*Julián Dindart. – Claudia M. Rucci. –
Teresita Madera. – Gabriela B. Estévez.
– María C. Álvarez Rodríguez. – Eduardo
P. Amadeo. – Ivana M. Bianchi. – María
G. Burgos. – Ana C. Carrizo. – Nilda
M. Carrizo. – Ana I. Copes. – Victoria A.
Donda Pérez. – María I. Guerin. – Elia N.
Lagoria. – Mirta A. Pastoriza. – Carla B.
Pitiot. – Analía A. Rach Quiroga. – María
de las Mercedes Semhan. – Soledad Sosa.*

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés de esta Honorable Cámara las Jornadas Nacionales sobre Niñez que se realizarán el próximo 2 y 3 de septiembre de 2016 en la ciudad de Salta.

Carlos G. Rubín.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia, al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Rubín, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara las Jornadas Nacionales sobre Niñez, a realizarse los días 2 y 3 de septiembre de 2016 en la ciudad capital de la provincia de Salta; cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Julián Dindart.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Iniciativa: diputado Carlos Rubín.

Las Jornadas Nacionales sobre Niñez se realizarán el próximo 2 y 3 de septiembre en la ciudad de Salta. Estas jornadas están organizadas por el Colegio de Psicólogos de Salta y tienen como principal objetivo generar espacios de reflexión acerca de la niñez problematizando áreas en donde considero que es vital detenerse para analizar y generar políticas públicas, acordes a las circunstancias.

Las jornadas plantean como objetivos que los asistentes:

– Conozcan e intercambien prácticas valiosas para la construcción de abordajes actuales con niños, niñas y adolescentes.

– Valoren y conozcan la fuerte interrelación existente entre los diferentes campos de trabajo que toman a la infancia y adolescencia como objetos de conocimiento.

– Esclarezcan y pongan en revisión las representaciones sociales expresadas por los discursos y las prácticas actuales.

– Accedan a un análisis de las fortalezas y debilidades de nuestra sociedad actual para favorecer el presente y las expectativas a futuro de las nuevas generaciones.

Las jornadas estarán divididas por ejes temáticos, y ellos son:

- Vida cotidiana: prácticas culturales, infancia y familia.
- Interacciones e intervenciones con la infancia y adolescencia, y las familias, desde la justicia.
- Interacciones con la infancia y adolescencia desde las políticas públicas.
- La constitución subjetiva de niños y adolescentes en el siglo XXI.
- Problemáticas de la niñez y de la adolescencia en contextos actuales.
- Escenas de la niñez en la cultura.
- Niñez: tratamiento mediático.
- Lazos en reciclaje: los nuevos vínculos familiares para niños.
- Los niños como sujetos de derecho.

• Resignificando la escuela. Nuevos desafíos y escenarios educativos.

- Los desafíos clínicos actuales en la infancia.
- Las interacciones entre pares en la infancia.
- Los diagnósticos invalidantes en la infancia.
- La socialización en tiempos de Internet. El impacto en la vida de los niños.
- Lo diverso, lo inclusivo: niños, niñas con discapacidad.
- Abuso sexual infantil.
- Los hijos de la violencia.
- Variantes de la consulta ambulatoria.

Las jornadas están dirigidas para profesionales de la salud, de educación, de las ciencias sociales y de las áreas vinculadas; profesionales e interesados en el campo de la salud mental; estudiantes avanzados de carreras vinculadas y público interesado en las temáticas planteadas.

Considero que este tipo de iniciativa es muy importante para reflexionar acerca de las problemáticas entorno a nuestra infancia que no son ni más ni menos que nuestro futuro.

Por lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en el siguiente proyecto.

Carlos G. Rubin.